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春までおやすみ
■11月14日　かつやま恐竜の森

　かつやま恐竜の森内
にある恐竜モニュメン
トの雪囲い作業が行わ
れました。
　雪に備え、雪囲いの
必要のあるモニュメン
トが一足早く冬眠に入
りました。

勝山市では初！死亡事故ゼロ1年
■11月5日　市役所公室

　市内で交通死亡事故が1年間なかったことで、勝山
市が県警から表彰されました。勝山署の齋藤祐司署長
から賛辞状が手渡され、市長は今後も死亡事故ゼロ
が続くよう市民一体となって取り組むと話しました。

福大でハワイの文化学ぶ
■11月9日　福井大学言語センター

　ハワイ青少年交流事業参加者が、市と包括連携し
ている福井大学の協力を得て、事前講習を受けました。
参加者は講師のレジナルド・ジェントリー氏からクイ
ズ形式の講習を受け、楽しく国際理解を深めました。

世界遺産登録に向けて
■11月10日　教育会館ホール

　平泉寺と歴史的つながりのある、平泉の世界遺産
登録取り組み事例を学ぶ世界遺産講演会を開催。基
調講演では八重樫忠郎氏（岩手県平泉町役場まちづ
くり推進課長）が当時の苦労などを話しました。

当事者の思い訴える
■11月16日　すこやか

　男女共同参画と環境を考える「のぞみ&環境フェ
スタ」が開かれました。平泉寺小、村岡小、北部中
が環境に関する活動を発表。講演会では見た目問題
当事者として活動する河除静香氏が自身の経験をも
とにした一人芝居を熱演し思いを訴えました。

初優勝の喜び報告
■11月27日　市役所公室

　９月に行われた全国ヤングバレーボールクラブ男
女優勝大会の14歳以下女子で初優勝したV.HILLS奥
越に所属する監督と中部中、北部中の生徒６人が山
岸市長にその喜びを報告しました。

広報かつやま12月号 №781 　　 16

Tulsi’sワンポイント英会話レッスン

Christmas Food
　　　（クリスマスの食べ物）

12月の
テーマ

What kind of food do you eat on 
Christmas in America?
アメリカではクリスマスに何を食べる

の？

Everybody is different but my family 
prepares a traditional Christmas feast.
　みんな様々だけど、私の家では伝統的
なクリスマスのごちそを用意するよ
We have a roasted meat, like chicken, in the 
center and many side dishes.
　鶏肉のようなロースト肉をメインに、たくさんの
サイド料理が並ぶよ

英会話教室で「Christmas Potluck Party」
　みんなで食べ物を持ち寄るPotluckを開催します。
と　き▶12月16日㈪　午後７時30分～９時
ところ▶教育会館　3階　第2研修室
問生涯学習・スポーツ課　☎88 ｰ 8114

福井県内の道路橋（約10,000橋）の点検修繕を実施しています

住友生命保険（相）と
健康づくりの推進に向けた
包括的連携に関する協定を締結

協定の主な内容
〇特定検診やがん検診の受診率向上
〇 働き世代への健康づくりに関する情報発信と普及
啓発

　市のイベントで住友生命保険（相）が健康機器の
測定を実施したり、住友生命保険（相）のイベント
で市の健康づくり事業を普及啓発したりします。

問健康長寿課（すこやか）☎87 ｰ 0888

宝くじの助成金で
備品を整備しました

　点訳ボランティア活動に必要な備品（点字プリン
ター、点字用パソコン）の整備を行いました。
　今後、点訳ボランティアの技術向上や育成に有効
活用し、視覚障害者向けに情報支援などを行います。
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　道路にかかる橋梁は、約３割が建設後50年以上経過するなど、老朽化が進ん
でおり、一部の橋梁では鋼材の腐食やコンクリートの剥がれ落ちなど、損傷が
生じています。
　福井県道路メンテナンス会議の各道路管理者は、道路の利用者の安全・安心
確保のため、全ての橋梁・トンネル等について、５年に１度の点検と点検に基
づく修繕を進めています。
　点検の際には、交通規制などご迷惑をおかけしますがご協力をお願いします。

芳野大橋

コンクリートの剥がれ落ち

福井県道路メンテナンス会議


